

## Pearl Gold AG: Produktion der Kodieran Goldmine startet in diesem Jahr

- Produktionsstart von Pearl Golds erster Beteiligung Wassoul'Or S.A. in Mali steht bevor
- Alle Maschinen zum Start der Minenproduktion vor Ort
- Nachgewiesenes Goldvorkommen von mindestens 1,75 Millionen Unzen in Kodieran
- Vorbereitungen für den Wechsel der Pearl Gold AG in den General Standard (Frankfurt) laufen planmäßig

Frankfurt, 31. Oktober 2011 – Die Pearl Gold AG (02P:GR) bestätigt die geplante Produktionsaufnahme der Kodieran Goldmine in Mali weiterhin für dieses Jahr. Die in Frankfurt ansässige Gesellschaft ist mit 25 Prozent an Wassoul'Or S.A., der Betreibergesellschaft der Goldmine, beteiligt. Durch eine verspätete Lieferung wichtiger Produktionsteile kam es zu einer Verschiebung des Produktionsstarts um zwei Monate. Robert F. Goninon, Aufsichtsratsvorsitzender von Pearl Gold, berichtet aus Mali: „Alle Lieferschwierigkeiten sind nun behoben. Die notwendigen Maschinen für den Beginn des Abbaus sind auf dem Minengelände und die Pilotphase ist erfolgreich abgeschlossen. Die Goldproduktion in Mali sollte daher bis Ende des Jahres in vollem Gange sein. Das Team vor Ort verlegt derzeit Kabel für die über 110 verschiedenen Anlagenteile, die bereits erfolgreich installiert wurden. Darüber hinaus sind Verhandlungen mit möglichen Abnehmern des teilraffinierten Goldes schon weit fortgeschritten.“

Die Kodieran Goldmine ist eines von fünf möglichen Abbaugeländen in der Konzession. Sie ist als Tagebaumine konzipiert und erlaubt dadurch eine kostengünstige und umweltverträgliche Produktion. Die tägliche Produktionskapazität der Mine beträgt 11.000 Tonnen Rohmaterial, welches zu einem durchschnittlichen Ertrag von 630 Unzen Gold pro Tag führen wird. Pearl Gold ist der Ansicht, dass eine Verdoppelung der Produktionskapazität in spätestens zwei Jahren realistisch ist. Das Gesamtvorkommen in Kodieran wird auf mindestens 1,75 Millionen Unzen förderbarem Gold geschätzt. Es soll innerhalb der nächsten sechs Jahre abgebaut werden, wobei eine Verlängerung des Ausschöpfungszeitraums als möglich erachtet wird. Der Abbaubetrieb in Kodieran wird von einem erfahrenen Führungsteam, bestehend aus Aliou Diallo (Vorstand von Wassoul'Or), Dramane Traore (Projektmanager der Mine), Sekou Oumar Tidiani Kane (Minenmanager/ Geologe) und Boubacar Habib Coulibaly (HSSE Manager/ Umweltverträglichkeitsprüfung), geleitet. Dieses wird ergänzt durch den Aufsichtsratsvorsitzenden von Pearl Gold, Robert F. Goninon, und V. George Bennett, die das technische Aufsichtskomitee bilden.

Wassoul'Or S.A. ist die erste Beteiligung von Pearl Gold. Die deutsche Beteiligungsgesellschaft ist im Open Market der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet und hat kürzlich begonnen, einen Segmentwechsel in den Regulierten Markt (General Standard) vorzubereiten. Jean Louis Dupuy, Vorstandsvorsitzender von Pearl Gold, erläutert: „Die Vorbereitungen laufen sehr gut. Wir freuen uns, dass wir BankM als unseren Designated Sponsor gewinnen konnten und sind derzeit dabei, den erforderlichen Prospekt für den Wechsel in den Regulierten Markt zusammenzustellen. Der Beginn der Goldproduktion unserer ersten Beteiligung in Mali wird diesen wichtigen Schritt unterstützen.“

Die Pearl Gold AG hat mit dem malischen Staat und SODINAF, dem Hauptanteilseigner von Wassoul'Or, eine Gesellschaftervereinbarung unterzeichnet, die die Interessen von Pearl Gold sichert. Zum einen wird Pearl Gold durch die Vereinbarung ein Vetorecht bei wichtigen Entscheidungen zu Themen wie Kapitalerhöhungen und Unternehmensverkäufen zugestanden. Und zum anderen erhält Pearl Gold zwei Sitze im Verwaltungsrat von Wassoul'Or. Diese werden durch

# PEARL GOLD AG

den Aufsichtsratsvorsitzenden Robert F. Goninon und den Vorstandsvorsitzenden Jean-Louis Dupuy wahrgenommen.

## **Pearl Gold AG**

Die Pearl Gold AG ist eine im Open Market der Deutschen Börse gelistete Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in Frankfurt. Das Unternehmen konzentriert sich auf Investitionen in westafrikanische Explorations- und Minenunternehmen, besonders im Bereich Gold und andere Edelmetalle. Die erste Beteiligung der Pearl Gold AG ist die in Mali ansässige Minengesellschaft Wassoul'Or, an der Pearl Gold 25% hält. Wassoul'Or ist sowohl auf die Exploration als auch Produktion von Gold konzentriert und betreibt die Goldmine Kodieran im Süden Malis.

## **Für Rückfragen:**

MSL Financial

Steffi Fahjen

Email: [steffi.fahjen@mslgroup.com](mailto:steffi.fahjen@mslgroup.com)

Tel: +49 (0) 69 6612456 8394